



COMENZÓ ESTE LUNES A CIRCULAR EL NUEVO BILLETE DE 2 MIL PESOS: “LA DISTRIBUCIÓN SERÁ PAULATINA”

Description



La confirmación de la salida de este papel, fue anunciada en febrero de este año por el Banco Central (BCRA) y estaba previsto para el segundo semestre de este año. Por lo cual, si bien se adelantó unos semanas, está dentro del plazo estipulado.

Según indicaron fuentes del BCRA, se prevé que el proceso sea paulatino en la medida en que los bancos vayan recibiendo la moneda de mayor denominación que tendrá el país.

Por ahora, se desconoce cuántos billetes de 2 mil saldrán a la calle en la primera tanda. Sin embargo, conforme con los datos publicados por el BCRA al 2 de febrero de este año, hay en circulación 489,2 millones de papeles de \$10; 407,3 de \$20; los de \$50 son 191,4 millones, los de \$100 suman 2,055,8 millones en total, los de \$500 son 487,7 millones y los de \$1.000, 1.346,7 millones. En total, hay 7.993 millones de billetes en la calle. 🍷 **QUIÉNES ESTÁN EN EL BILLETE DE 2 MIL PESOS**

Tiene de un lado las caras de la médica Cecilia Grierson y el médico Ramón Carrillo, y en el dorso, un homenaje al Instituto Nacional de Microbiología Dr. Carlos G. Malbrán, que fue clave en el desarrollo de políticas de salud pública, por ejemplo, a partir de la pandemia de coronavirus.

La Dra. Cecilia Grierson fue la primera médica de la Argentina, graduada en 1886, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Buenos Aires. Ejerció como obstetra y kinesióloga, pero no logró trabajar nunca como cirujana por su condición de mujer, a pesar de tener el título habilitante de la especialidad.

Grierson creó la Primera Escuela de Enfermería de América Latina con un plan de estudios formal y, además, fue miembro fundadora de la Asociación Médica Argentina.

CATEGORY

1. Economía

2. NACIONALES

Category

1. Economía
2. NACIONALES

Date Created

23 mayo, 2023

Author

administrador